



Dan visto bueno

» S&P Global Ratings informó ayer, a través de un comunicado publicado en la Bolsa Mexicana de Valores, que asignó una calificación de “mxAAA” a la emisión de largo plazo de Grupo México Transportes, misma que indica que la empresa es extremadamente fuerte para cumplir con sus compromisos financieros.

De acuerdo con la calificadora, la colocación se realizará por un monto de 7,800 millones de pesos con un plazo de entre cuatro y 10 años.

Dentro de la justificación de S&P por otorgar dicha calificación detallaron que la transacción de la subsidiaria de Grupo México es neutral, ya que la compañía planea la utilización de dichos recursos para propósitos generales como refinanciamiento de deuda de créditos bancarios.